
Meine Basis

Seit mehr als 12 Jahren hängt dieses Bild in unserem Esszimmer, jeden Tag haben wir es im Blick. 

Es steht für die Liebe, für unseren Glauben, für wertvolle Freundschafen und unsere Familie. 

Vieles muss sich momentan neu fnden, braucht kreatve  deen und Geduld. Unser Alltag ist wie auf 
den Kopf gestellt und manchmal wird es ganz schön eng.

Wie dankbar bin ich ganz besonders in dieser Zeit für meine Basis, die mir Kraf gibt und die bleibt.

So wünsche ich uns allen eine stabile Basis, die uns begleitet durch diese Zeit.


